
 

Circonscription IEN DUNKERQUE-                                                      
BAILLEUL 
ECOLE MATERNELLE PUBLIQUE LES PETITS CHATELAINS 
Téléphone 
0328489176 
Courriel 
ce.0596360T@ac-lille.fr 
Adresse 
PLACE DU CHATEAU 
59940 

ESTAIRES                                          CONSEIL  D’ECOLE n°2 

Jeudi 2 mars 2023 

Présents :      Mme Descamps : Directrice enfance jeunesse  

                       Mr Chihab : Directeur des activités périscolaires 

                        Mmes  Boquelet, Leroy ,Logez , Tanghe    : Parents d’élèves  

                        Mmes  Duthoit, Hassevelde, Hermant , Reinling, Rochedreux, Vandoolaeghe: Professeurs  des 

écoles 

                        Mme Smis : Directrice 

Excusés :       Mme Yessad , Inspectrice de l’Education Nationale  

                       Mr Ficheux : Maire              

                        Mmes Logez, Nonnon, Thiry , Mr Hachin: Parents d’élève       

                       Mr Vandaele : Délégué départemental de l’Education Nationale  

         

Remerciements aux personnes présentes.                            

1/ Rythmes scolaires – Organisation du temps scolaire :                                                                                                

Tour de table et vote à l’unanimité pour la semaine des 4 jours    

2/ Budgets :               

                     -Budget Mairie :                                                                                                                                      

40€/par enfant : budget fournitures                                                                                                               

6€/enfant :budget transports 



Mme Smis demande si les budgets peuvent être revus à la hausse et notamment le budget transport 

car cela ne suffit plus pour un déplacement. Deux classes sont souvent regroupées pour une sortie 

mais ce n’est pas toujours possible avec les effectifs importants. 

Réponse de Mme Descamps : Oui , il y aura une augmentation en lien avec l’inflation .  

                        -Budget  Coopérative scolaire :                                                                                                   

Au dernier conseil d’école , il y avait :  2591.92€ 

Recettes :                                                                               Dépenses: 

- Savoir vert Année 2022 :180€                                       - Activités éducatives classe :207,68€ 

- Don DDEN  : 60€                                                              - Places cinéma : 200,1€ 

- Participation des familles (COOP+Cinéma) :396€ 

- Bénéfices photos : 942.4€                                                                                                           

Solde au 2 mars  : 3762.54 € 

Remerciement à l’association des délégués départementaux de l’Education Nationale pour le 

don de 60€ . 

3/ Vie de l’école : 

                                                    a/ Ecole et cinéma  : 

Toutes les classes se rendront au cinéma de Merville le mardi 11 avril 2023 pour la séance : A table  

                                                    b/ Spectacle et sorties : 

Spectacle de marionnettes « Le potager d’Anatole »: le 6 juin avec la compagnie Les miettes et 

l’Atelier de Gepetto  

Sorties de Mme Rochedreux : jeudi 13 avril 2023 ferme à Thiennes , animation « du veau jusqu’au 

verre de lait »  

                    Mme Duthoit : jeudi 11 mai : ferme de St Sylvestre Cappel : animaux de la ferme et 

animation poney 

                   Mme Vandoolaeghe : jeudi 11 mai : ferme St Sylvestre Cappel : animaux de la ferme et 

fabrication du pain  

                    Mme Smis : jeudi 4 mai : Dunkerque : aquarium , animation « les animaux du bord de 

mer », ramassage de coquillages   

Pour les autres classes , les dates n’ont pas encore été finalisées .              

                                                    c/ USEP :                                                                                                
En janvier , toutes les classes se sont rendues à l’école Jan De Bel à Bailleul pour des parcours 

moteurs .                                                                                                                                                                 

Fin avril , début mai : Nous participerons aux rencontres :Balles avec rebond et Jeux de raquettes  



Fin mai , début juin : Randonnée au Mont des Cats . 

Nous informerons dès que possible sur les dates des différentes rencontres .                                

                                                d/ Sport :                                                                                                    

Mardi 14 mars après-midi : Mme Duthoit et Mme Vandoolaeghe organisent un parcours du cœur  

Jeudi 30 mars , 7 avril et 14 avril ,des étudiants en formation sportive prépareront et encadreront 

des ateliers en salle de motricité . 

                                                      e/ Festival du livre :                                                                                                   

Du 20 au 24 mars , l’exposition de livres se déroulera dans la salle de motricité .                                                     

Les élèves pourront manipuler les livres au cours de cette semaine . Vous pourrez les acheter soit 

directement sur place soit par internet.                                                                                                                  

20% du montant de la recette sera remis à l’école sous forme de livres neufs offerts à la bibliothèque  

                                                     f / Projets musique : 

Les projets musicaux se poursuivront dans les différentes classes au cours des prochaines périodes : 

projet sur les émotions , l’Afrique , manipulation des petites percussions ,…..avec Martine Nowicki , 

Dumiste .                                           

                                                      g/ Labellisation Etablissement en Démarche de Développement 

Durable (E3D)                                                                                                                                                                   

Nous avons obtenu le E3D Niveau 2 : Approfondissement pour 2022/2025.                                                            

Ce label reconnaît la qualité de la démarche globale que nous avons engagée, au sein de notre école , 

sur le thème du développement durable .   

4/ Préparation de la rentrée 2023-2024 :  

                                               a/Effectifs prévisionnels: 

Actuellement : 43GS      55  MS   58 PS    et 16 TPS (1 TPS arrive lundi ) : 172 inscrits           

Prévisions pour 2023-2024 : état du 16 nov 2022 : 56 GS -59 MS- 55 PS- 10 TPS : 180 élèves  

                                                b/ Inscriptions : 

A ce jour , pour la rentrée de septembre : 1 GS  

                                                                            7 TPS et 6 PS  

Un message  va être envoyé sur l’ENT pour avertir  les familles de l’école du lancement des 

inscriptions. Mme Smis demande que l’information soit relayée sur le Facebook de la ville ainsi 

que sur le magazine d’informations .  

Réponse de Mme Descamps : C’est d’accord , le responsable du site va faire le nécessaire .   

                                                 

 



                                                  c/Matinées d’accueil pour les nouveaux arrivants : 

En accord avec Mme Norez , Directrice de la crèche , une matinée passerelle sera organisée 

(courant mai juin ) avec les enfants inscrits à la Crèche et susceptibles de faire leur rentrée en 

septembre 2023.  

Pour les autres enfants ,les familles sont reçues dans un premier temps par la Directrice .                              

Puis , une visite de l’école et une immersion dans la classe seront organisées au cours du mois du 

juin (1 vendredi matin ) en fonction du nombre d’inscriptions , les parents sont prévenus lors du 

premier rendez-vous  .  

5/Questions/remarques : 

                                                           a/ Questions de l’équipe enseignante :                                         

*Pourrons – nous récupérer l’enveloppe mobilier pour 2023 ?(elle avait été utilisée en 2022 pour 

l’aménagement de la cantine des  petits )                                                                                                   

Réponse de Mme Descamps : Oui , pour 2023  

*Qu’en est-il de l’équipement informatique ?                                                                                                                          

- Nous n’avons toujours pas de wifi dans les classes                                                                                                  

Réponse de Mme Descamps : Oui , pour 2023  

-TBI , tablettes pour les classes de GS/MS                                                                                              

Réponse de Mme Descamps : Ce n’est pas prévu dans le budget 2023 

*Un état des lieux sera demandé avant chaque centre aéré . 

                                                            b/ Questions/remarques des parents :         

SÉCURITÉ aux abords écoles et travaux: 

• Carrefour entre les 2 écoles (rue de Merville) : qu’est-il prévu exactement en termes de 
dates ? Réponse de Mme Descamps : Juillet /août 2023 

 
Temps Périscolaire : 

• Merci pour le trombinoscope pour les maternelles. 
 

• Pour les plannings des menus cantine: ne pourrait -il pas y avoir plus de menus végétariens ? 
Réponse : c’est le choix du prestataire , il y a déjà un menu végétarien par semaine  
 

• Cantine : Serait-il possible de mettre les sauces des menus sur une partie du plat plutôt que 
sur l'entièreté pour permettre aux enfants de manger un minimum quand il n'aime pas les 
sauces accompagnant les plats, tout en goûtant 
Réponse : Cela paraît difficile , les assiettes sont préparées avant le passage des enfants . 

 
• Merci au personnel périscolaire soucieux du bien-être de nos enfants sur ces temps et se 

montrant disponible pour échanger avec les parents. 
 
 
 



Ecole : 
 

• Merci aux institutrices et directrice pour la prise en charge de nos enfants et informations 
aux parents via l’ENT. 
 

• Concernant les pavés…est-ce qu’il y a des aménagements prévus car les espaces entre les 
pavés sont très creusés et peuvent entraîner des chutes ou chevilles tordues! 
Réponse : Cela avait déjà été rebouché avec du sable , il faudra sans doute recommencer . 
 
La vitre dans la salle de motricité est fissurée. Est-il envisagé un changement ?                                                    
Réponse de Mme Descamps : Mr Plouviez assure que la vitre ne pourra pas éclater , les devis 
et les demandes d’assurance sont en cours.  

 

                                                                                   Présidente du conseil                                                                                             

J.Smis                                                                                                  


